







Palacio Pereira

En 1872 el intendente Benjamín Vicuña Mackenna, inicia un proyecto de modernización de la ciudad de Santiago. Un nuevo trazado dejaría el terreno donde más tarde se levantaría el Palacio Pereira ubicado en el límite poniente de la ciudad. Este mismo año, don Luis Pereira Cotapos encarga la proyección de su residencia particular, el Palacio Pereira, al arquitecto francés Lucien Ambroise Henault, responsable de otros edificios como la Casa Central de la Universidad de Chile, el Teatro Municipal y el proyecto de hermosamiento del Cerro Santa Lucía. El Palacio Pereira es un edificio de estilo clásico, con elementos del renacimiento francés del siglo XVII, que da cuenta del eclecticismo imperante en la época.

Monumentando
Chile en Papel



CMN CONSEJO DE MONUMENTOS NACIONALES DE CHILE